

**Aux parents des élèves 3-4P des
écoles du Centre-Ville et La Paix**

Nyon, Février 2026

Spectacle à l'Usine à Gaz

Madame, Monsieur, Chers parents,

Nous avons le plaisir de vous informer que nous avons mis en place un partenariat avec l'Usine à Gaz de Nyon et Visions du Réel et que nous avons organisé un spectacle de danse/cirque/poésie pour la classe de votre enfant « **Bachibouzouk** » - de Philippe Saire.

Vendredi 27 février 2026 à 10h

La représentation aura lieu à l'Usine à Gaz. Les enfants seront de retour à l'école selon l'horaire habituel. Les frais liés à cette activité sont intégralement pris en charge.

RÉSUMÉ DU SPECTACLE

Un garçon se lève en pleine nuit, et dans la pénombre de sa chambre tout lui paraît de plus en plus étrange. Il se trouve peu à peu immergé dans des mondes qui se font et se défont sans cesse, des mondes déroutants qu'il va devoir appréhender.

Un duo de personnages, à la fois clowns, techniciens, guides et anges gardiens prend un malin plaisir à semer des embûches sur son passage. Le jeune homme, seul et perdu dans un premier temps, finit par trouver des alliés inattendus.

Ce voyage onirique devient une véritable leçon de vie pour l'adolescent, lui enseignant que la force réside en lui-même et que l'imagination peut être un puissant allié dans les moments de doute et de difficulté.

« Un spectacle à la fois drôle, poétique et malin, qui réussit à mettre la danse contemporaine à hauteur des enfants. » 24 Heures – Caroline Rieder

Pour en savoir plus : <https://usineagaz.ch/spectacles-pour-enfants/>

Nous espérons que votre enfant prendra plaisir à découvrir ce spectacle et vous présentons, Madame, Monsieur, Chers parents, nos salutations distinguées.

Deborah Gervaix et Alicia Pelichet
Secteur Ecoles